REVELACIÓN PARABÓLICA

Neville Goddard, Viernes 6 de Junio 1969

En ti, como una persona, La Naturaleza de Dios Es Revelada, ya que Un Episodio Bíblico no es un registro de un acontecimiento histórico, sino Una Revelación Parabólica de La Verdad. Ver a Jesús o David como un personaje histórico es ver la verdad atemperada a la debilidad de tu alma. Debes ver lo que representan los personajes, en lugar de los personajes mismos. Esto es cierto para cada Historia en La Escritura, ya que cada episodio se desarrollará dentro de ti.

El título del Salmo 54 se traduce en la Versión King James: "David se está escondiendo con nosotros." En la Versión Reina Valera: "David está escondido entre nosotros." Pero el título debería decir: "David está escondido dentro de nosotros." Porque ahí es donde David está, así como con cada personaje de La Escritura. Cuando yo digo, con Blake: "Todo lo que ves, aunque parece estar fuera, está dentro, en tu Imaginación, de la cual este mundo de mortalidad es sólo una sombra." Estoy significando eso exactamente, porque el drama de la vida se desarrolla desde dentro.

Los personajes *Jesús*, *David*, *Abraham* y *Moisés* son personificaciones de *estados eternos*, a los cuales encontrarás individualmente a medida que avanzas al *Despertar* definitivo de *Ser Dios* mismo.

Robert Browning en su poema "Saúl" cuenta la historia registrada en el Capítulo 16:22 del Libro 1 de Samuel, de cómo David curó a Saúl de los espíritus malos que el Señor había enviado sobre él.

(N.T.: https://allpoetry.com/poem/8438857-Saul-by-Robert-Browning)

No ves a Saúl como un hombre, sino como La Humanidad. Él es el humano al que se hace referencia en el Capítulo 4 del libro de Daniel... "Y el gran observador dijo: Corta el árbol, corta sus ramas, esparce sus hojas y sus frutos, pero deja el tocón." Entonces el árbol es personificado como: "Que sea regado con el rocío del cielo, y que se mueva con las bestias de la tierra. Quítale la mente del hombre y dale la mente de una bestia. Siete veces pasen sobre él hasta que sepa que el Altísimo Gobierna El Reino de los hombres y se lo da a quien quiere, incluso al hombre más humilde."

Saúl personifica la mente de la bestia, porque Saúl se volvió loco, Saúl era violento y no podía recordar quién era. Entonces David aparece y lo cura de su locura al decirle de la venida del Mesías, diciendo:

"Oh Saúl, un rostro como el mío te recibirá, un hombre como yo, a quien amarás y por quien serás amado para siempre ¡Una mano como esta te abrirá las puertas de una nueva vida! ¡Mira a Cristo en pie!"

Puedes pensar que este es un episodio en las páginas de la historia, pero es un drama que tendrá lugar en ti. Como un ser loco que está buscando un salvador externo, un día encontrarás a *David*, el que nunca caminó la faz de la tierra, y te salvarás a ti mismo.

Todas *Las Revelaciones* tienen el modo de certeza sobre ellas. Cuando *David* se pare delante de ti, tú que estuviste loco solo un momento antes, habiendo olvidado quién eres, recordarás. Entonces, como *Saúl*, verás la verdadera relación entre tú y tu hijo, y *La Revelación* de quién eres realmente. Entonces tú, que antes fuiste *Saul*, te convertirás en *Pablo*, y dirás:

"De ahora en adelante a nadie considero desde el punto de vista humano, aunque una vez consideré a Cristo desde el punto de vista humano, ya no lo considero así." (N.T.: 2 Corintios 5:16)

Pablo fue entrenado para creer en un pasado externo e histórico de Israel. Para él, David era el rey de reyes. Pero cuando Dios reveló a Su Hijo en él, Pablo afirmó que a nadie vio como carne y sangre. ¡Qué hombre, creyendo en la historicidad de La Escritura, podría entender de lo que Pablo estaba hablando, cuando él era

quien antiguamente atormentaba a cualquiera que no aceptara la historicidad del *Antiguo Testamento*. Pero, al hablar del *Mesías*, *Pablo* confesó que ya no podía creer en algún personaje histórico del *Antiguo Testamento*.

El Nuevo Testamento, por supuesto, aún no se había escrito. A través de La Revelación, Pablo sabía quién era el Mesías y quién era el Señor. Viéndose a él mismo como el Señor, el Uno que el mundo cree es Jesús, Pablo sabía que lo que el mundo creía que era un rey poderoso era Su Único Hijo engendrado quien nunca fue de carne y sangre. Sabía que todo el episodio tuvo lugar en el espíritu, y dijo: "Cuando a Dios le agradó revelar a Su Hijo en mí, no consulté con carne y sangre." (N.T.: Gálatas 1:15,16)

Ver a *Jesús*, *Abraham*, *Moisés*, *Jacob* o cualquiera de los personajes de *La Escritura* como hombres de carne y sangre y externos a ti en las páginas de la historia, es ver *La Verdad* atemperada a la debilidad de tu alma, porque hasta que *La Revelación* tome lugar, no puedes soportar *La Fuerza* de *La Luz* de *La Revelación*.

Nada hay más difícil que renunciar a una idea fija, especialmente con respecto a la religión o la política. Nacido en cierto grupo religioso, tu madre te enseñó lo que le enseñó su madre. La escuela y la iglesia a la que asistes confirman las palabras de tu madre y crees que los personajes de *La Escritura* vivieron en el tiempo y el espacio y dejaron un registro de su existencia física, cuando no es así en absoluto. Estas son todas *Revelaciones* de *Un Drama Eterno* que está en ti, porque *Tu Verdadero Ser es Tu Maravillosa Imaginación Humana*.

Muchas veces me han preguntado si creo que hubo una vez un hombre llamado *Jesús*, y siempre respondo: "No." Yo lo creía, pero ya no creo en la historicidad de ningún personaje de *La Escritura*, porque los encuentro como *estados personificados*. He entrado en *el estado final*, que es *Jesús*, y en ese *estado* me fue revelado que *Yo Soy Jesús* y que *Cristo Es Mi Hijo*.

Cristo, Mi Poder Creativo y Sabiduría, es el que fue Ungido con el aceite de La Alegría llamado David. Fue en el espíritu que David llamó a Jesús, Padre. Él no hace esto en carne porque, si tomas los eventos cronológicamente, verás que están separados en el tiempo por mil años, y yo te digo que La Historia Es Contemporánea. No es algo del pasado. El Señor Jesús está contigo ahora en este mismo momento, porque Él Es Tu Propio Ser, Tu Realidad.

Se nos ha dicho que Él Es Un Padre en el capítulo 17:11 de Juan... "Padre Santo, guárdalos en Tu Nombre que me has dado, para que sean Uno, así como nosotros somos Uno." La relación Padre/Hijo es una acción interna. En un momento habla el Hijo, y al siguiente es el Padre quien habla, luego, sin previo aviso, vuelve a la del Hijo, y el hombre se confunde. El hombre piensa en un único ser de carne y sangre cuando se trata de una relación interna de Padre/Hijo.

Recibí una carta esta semana de una señora que está aquí esta noche. En una *visión*, vio a un hombre y su hijo pequeño sentados en una mesa. En ese momento ella sabía que ella era *el Hijo y el Padre* y que eran uno. Ahora, esta misma señora tuvo otra *visión* en la que un amigo proclamó a la multitud en voz muy alta que la mujer estaba embarazada y estaba dando a luz al *Hijo de Dios*.

Ella tiene razón, porque esta dama está dando a luz al *Hijo de Dios*, ya que ella *es Dios*. Este hijo *no nacerá de sangre, ni de la voluntad de la carne, ni de la voluntad del hombre, sino de Dios*. Ella es el *Jesús* de *La Escritura*, que trae a luz a *Dios*, y porque *Dios* es un *Padre*, su último regalo para ella es *Él* mismo.

Si Dios es el Padre y Él te lo da a Él mismo, Él te da a Su Hijo para revelarLo. Entonces Él envía el Espíritu de Su Hijo a tu corazón, gritando: "Padre." Y si el Hijo de Dios te llama Padre, entonces tú debes ser Dios. Y si Dios el Padre es el Señor Jesús y Cristo es Su Ungido, entonces Su Hijo es David, porque David es a quien ungió el Señor, y proclamó: "Tú eres Mi Hijo, hoy te he engendrado." (N.T.: Salmo 2:7)

Esto viene como una gran sorpresa para aquellos que fueron criados en *la fe cristiana* o *judía*, ya que no hay más historicidad en los personajes del *Antiguo Testamento* que en *el Nuevo Testamento*. *Cada personaje*

representa un estado eterno a través del cual tú, un individuo, debe pasar en su viaje de la oscuridad a la luz. Y cuando llegas al final del viaje te mueves al estado personificado como Dios el Padre.

David está escondido dentro de nosotros. Esto nos a dicho a través de los Zifeos, de la tribu de Judá. Si lees La Escritura correctamente, verás que el único hijo de Jacob mencionado en La Genealogía de Jesús es Judá. Esto nos lleva a Saúl, a quien se le notificó que David se estaba escondiendo dentro de él. Como un hombre loco, Saul no podía entender. Si David se esconde dentro de mí... ¿Dónde lo busco?

Pero espera. David saldrá. Lo sé. En un momento en el tiempo habrá una explosión dentro de ti que liberará a David, quien está escondido en ti, porque todos nosotros somos locos de Daniel. Mira el mundo de hoy y pregúntate si no estamos todos locos, cuando nos asesinamos unos a otros y nos engañamos unos a otros, cuando realmente no hay otro. La Oración Es Que Sean Uno, como Nosotros Somos Uno. Eso es porque no se dan cuenta que Todos Somos Un Único Ser. Nada puede llevarte a darte cuenta de esto sino La Revelación del Hijo al Padre.

Sé que muchos de ustedes están dando a Luz al Hijo de Dios. Otra dama en esta audiencia escribió esta noche diciendo que estaba durmiendo en la casa de un amigo, cuando ve a un bebé, sin ropa, acostado sobre una manta. Mientras lo levanta, escucha el timbre.

Contestando la puerta con el niño en sus brazos, ella ve a su hija, quien dice: "Madre, ponle un poco de ropa a tu bebé porque he traído a un amigo." A medida que ellos entran en la casa, el amigo acaricia al bebé en la espalda y dice: "Qué niño tan hermoso." Ella regresa a la habitación y mientras cubre al bebé con una manta, la tela para envolver al bebé, ella despierta. Esta es una maravillosa adumbración que prevee el evento real registrado en La Escritura. Entonces ella sabrá La Verdad concerniente al Nacimiento de Dios.

Otra señora vio al niño como el hijo de su hermana. Abrazándolo, lo miró fijamente, y su rostro se transformó en el de un querubín que le sonrió. Entonces supo que no podía renunciar al niño, porque era suyo. Esto también es una adumbración. Todas estas son adumbraciones. Todas estas damas son madres con sus propios hijos. La última dama tiene cinco hijos, sin embargo, el niño de su visión es espiritual, porque toda La Biblia, de principio a fin, es Un Documento SobreNatural y no un hecho histórico, como se le ha hecho creer al hombre.

Si ves a *Jesús* como un personaje histórico, es porque no tienes el coraje de enfrentar la brillante luz de *La Revelación* de *La Verdad*. Sé que cuando vino a mi, cada cosa dentro de mí cayó. Se nos ha dicho que en el final todos los edificios caerán. Estos edificios son las estructuras de la mente por la cual vivimos. La creencia en la historicidad de *Jesús* es un edificio, la creencia en la historicidad de *La Biblia* es un edificio.

Externalizadas como iglesias y catedrales, son hermosas, pero todas caerán dentro de ti en tus últimos días. Y de sus cenizas resucitará lo permanente, porque *a partir de ese momento no vivirás de alguna creencia externa*. Sabrás que cada cosa se despliega desde dentro.

La Historia contada en la que Judas entró en un jardín y dio una señal que indicaba quién guardaba el secreto. La señal fue un beso. Encontrarás esta Historia en el Capítulo 14 del Libro de Marcos. Cuando lo lees, podrías pensar que se trata de un episodio ocurrido en algún pasado histórico, pero no es así. Es algo que experimentarás. Entonces descubrirás que el Drama es contemporáneo. Está con nosotros ahora, porque yo he tenido esa Experiencia.

Yo estoy enseñando *La Palabra de Dios* desde *La Experiencia*, por lo tanto, yo soy *La Palabra* que salió. *La* envié de mí mismo *Ser* vistiéndome con carne, porque *La Palabra se hizo carne y habita en él*. Cuando todo lo que *La Palabra* implica *Se* desplegó en mí, conté mis experiencias a un grupo de doce hombres, y cuando uno partió supe que iba a revelar mis enseñanzas.

Entonces, un hombre hermoso y maravilloso entró para cumplir *el Capítulo 14:44 de Marcos: "Esta es la Señal que te doy. El que besaré es el hombre. Trátalo con amabilidad, pero no lo dejes ir."* Si esta es *La Verdad*, no lo dejes ir, porque es *La Verdad* a la que yo voy a besar. Acercándome, el hombre extiende sus brazos en adoración, me abraza, y me besa en el lado izquierdo de mi cuello.

Ahora, la palabra "Judá" significa "alabar con los brazos extendidos". Fue Judá quien me abrazó y me besó, me cortó la manga, revelando el brazo del Señor, cumpliendo así La Escritura. "¿Y quién ha creído a nuestro anuncio? ¿A quién se le ha revelado el brazo del Señor?" (N.T.: Isaías 53:1) El brazo simboliza el Poder Creativo de Dios.

Eso es lo que fue revelado en sus hermosa imaginería. Aquí estaba un hombre apuesto, de unos cuarenta años, vestido gloriosamente, cumpliendo todo lo que *La Escritura* decía que *Él* haría cuando *Él* viene. *Cree en mis palabras, porque son verdaderas. Deja ir todo aquello en lo que antes creías, pero no dejes ir La Palabra de Verdad.*

Sé que es difícil renunciar a la creencia en la historicidad de *La Escritura*. La primera vez que vine a *Los Ángeles* fue en *1945*. En ese momento fui invitado por un hombre muy prominente en el campo metafísico para dirigir una serie de conferencias sobre *La Biblia*. La noche en que llegué, tenía que dirigirme a 400 o 500 de sus graduados. Unos cinco minutos antes de tomar la plataforma, el hombre me llevó a un lado y me dijo que no podía hablar sobre la no-historicidad de *La Biblia*, porque él enseña *La Biblia* como historia y no quería que su gente fuese perturbada.

Le di las gracias y le dije que, como era su invitado, cumpliría su decisión esa noche, pero que en el futuro no podría decirme qué decir. Luego le recordé *La Escritura: "Si está bien a los ojos de Dios escucharte a ti en lugar de a Dios, tú debes juzgar."* (N.T.: Hechos 4:19) Sólo puedo hablar de lo que he visto y oído. Sé que *La Biblia* no es históricamente verdadera, pero *Es Eternamente Verdadera*. Los registros grabados allí son para siempre y para ser experimentados por todos.

La Escritura Es Una Revelación De La Verdad que conlleva tal certeza que no puede ser negada. Habiendo escuchado La Verdad de alguien que La ha experimentado, puedes sentir que mi mensaje es demasiado difícil de entender, pero cuando sucede en ti la duda se va, porque conoces La Verdad desde La Experiencia.

Cada *Historia Es Verdadera*, pero no como está grabada. *Ellos* no estaban escribiendo historia secular, sino *Historia Divina* o *Sagrada*, *La* cual *Es* para siempre. No es algo que sucedió en el pasado o que vendrá, *el clímax* ha sido alcanzado y siempre está siendo alcanzado en cada momento en el tiempo.

El Jesús de La Escritura está sentado aquí esta noche. Y Su Hijo, dando testimonio de Su Paternidad, está escondido en ti. En el Salmo 54, a Saul se le dijo que David estaba escondido dentro, como yo te lo estoy contando ahora. David está escondido en ti y saldrá cuando ocurra una explosión en ti. Y cuando veas a David, Él estará de pie. Es por lo que creo que Browning tuvo La Experiencia, porque el simbolismo que utilizó es perfecto. "¡Mira La Posición De Cristo!" Cuando yo vi a David, yo estaba sentado, pero David estaba de pie.

La palabra "Cristo" significa "el Mesías". De pie ante Saúl, David habla de la venida del Mesías, diciendo: "Su rostro será como mi rostro. Él será un hombre como yo. Vas a amar al Mesías y Él te amará para siempre." Esta relación entre tú y David es de Amor Infinito y es para siempre.

Aquí David le dice a Saúl que Él Es El Mesías, porque Él Es El Cristo, El Ungido del Señor. Luego dijo: "Una mano como esta mano te abrirá la puerta de una nueva vida." Y parado frente a Él, dice: "Mira La Posición de Cristo." Pero Saúl no podía entender.

Quienes leen a *Browning* pierden este punto porque está en conflicto con sus ideas fijas con respecto a *Jesús*. Ellos piensan que *Jesús* es el *Cristo*, pero yo te digo: *Jesús Es Dios el Padre*, cuya *Revelación* final al hombre es *el Regalo de Él mismo*. *Dios Se da a ti enviando a Su Hijo a tu corazón, gritando: "Padre"*,

revelando así *Tu Verdadera Identidad*. Hasta entonces, no sabes que eres *Jesús* y permaneces confundido al escuchando las muchas creencias diferentes.

Hablo de esto solo desde la plataforma en la que vienes a escucharlo, pero nunca iría a tu casa y ofrecería esta información de forma voluntaria. Eso sería tonto y completamente fuera de lugar. Tomaría mis perlas y las arrojaría ante aquellos que todavía no están calificados para recibirlas, así que no los molestaré. Pero ustedes que lo saben están llamados a expresar lo que saben.

Y ustedes, quienes se sienten impulsados a enseñar, enseñen *Las Verdaderas Palabras del Patrón* que les he dado, pero no cambien *el Patrón*. *Pablo* llamó al *Patrón "Mi Evangelio"*. *Pablo* estaba muy orgulloso del hecho que nació judío y dijo: "Nací de la simiente de Abraham, de la tribu de Benjamín, fariseo de los fariseos." (N.T.: Filipenses 3:5) Todo se desplegó dentro de él y se dio cuenta de la no historicidad de *Su Gran Libro*, sin embargo, *Su Verdad*. Reconoció los personajes allí grabados como *el estado eterno* por el que todo individuo debe pasar.

Un día experimentarás *el estado de Abraham* y sabrás qué es *la fe* realmente. Cuando veas a ese gigante de un hombre apoyado contra un árbol, verás una serpiente enrollada alrededor de su tronco. La serpiente tendrá un rostro humano con la expresión más sabia. En *Génesis* se registra a *la serpiente* como *la más sabia de todas las criaturas de Dios. (N.T.: Génesis 3:1)*

Y verás que los ojos de *Abraham* miran al tiempo, como está registrado en *el Libro de Gálatas 3:8...* "La Escritura, previendo que Dios justificaría a todos por la fe, predicó el evangelio de antemano a Abraham." Entonces, antes que los eventos tuviesen lugar, a *Abraham* se le mostró el final, y cuando lo miras, su atención está enfocada, no en la distancia del espacio, sino del tiempo. Y el árbol bajo el cual está parado se parece al cerebro humano.

Cuando veas a Abraham sabrás que estás viendo el comienzo del viaje. La sabiduría está presente en forma de serpiente y la fe está presente en la forma de Abraham. Su nombre es cambiado de Abram, el cual significa "Padre exaltado" a Abraham, el cual significa "Padre de multitudes". El cambio ocurrió cuando la letra "He" fue añadida. Esta letra lleva el símbolo de La Gracia. Así que La Gracia fue puesta en el nombre para indicar que Dios Se ha dado Él mismo a Su Creación, La Obra de Su Mano. Poniendo el Regalo de La Gracia en el Nombre del padre de las multitudes, el viaje comienza.

Entonces, cuando lees *La Escritura*, trata de tener en mente que estás leyendo acerca de *estados de conciencia infinitos*, los cuales son *eternos*. Recuerda que eres *Jesús*, y cuando encuentras al *Cristo*, has encontrado *al Ungido del Señor*, que es *David. Lo* conocerás porque vendrá a ti en *el espíritu* y te llamará *Padre*. ¿Cómo entonces, puedes ser *Su Hijo*? Porque las palabras *Padre/Hijo* son intercambiables. *"Yo y mi padre somos Uno. El que me ve -al hijo- ve al Padre."* Siempre ten esto en mente cuando estás leyendo *La Escritura*.

Si aceptas lo que te dije esta noche, la vida será mucho más fácil para ti. Sabiendo esta verdad, ya no puedes pasarla por alto, pero sabiendo que eres el Señor puedes hacer cualquier cosa, porque eres Todo-Imaginación e Imaginar Crea La Realidad. Puedes Imaginar cualquier cosa y sostenerla con fe. A medida que caminas en la fe de que eso que has imaginado es así, eso será así. Esto lo sé desde La Experiencia.

En 1943, cuando salí del ejército, estaba buscando un apartamento. Mi esposa y yo habíamos determinado cuánto íbamos a pagar, pero cuando encontramos el apartamento, el alquiler era más de lo que habíamos planeado pagar. Al darse cuenta de esto, mi esposa dijo: "Bueno, eso no demuestra este principio. ¿Verdad?" Nada dije. Simplemente pagué los meses de Septiembre y Octubre, pero cuando fui a pagar el alquiler de Noviembre, el gerente me dijo: "Tengo que pedirte disculpas. Una autoridad de la ciudad entró y revisó mis libros. Descubrió que el apartamento que tienes anteriormente se alquilaba por menos".

Luego me cotizó la nueva renta, que correspondía, en dólares, a la cantidad que había decidido pagar originalmente. Me llevó tres meses mantenerme *fiel* a lo que había *imaginado* pagar, aunque durante ese

tiempo pagué más. Pero, como la renta reducida era retroactiva al día de mi mudanza, la recuperé al principio del tercer mes.

Yo me comprometí, en *mi imaginación*, con lo que iba a pagar. Fui a buscar, y como iba a pagar más, a sus ojos, me hizo todo tipo de concesiones que no habría hecho si le hubiese pagado lo mismo que el anterior inquilino. Primero, nos dejó elegir el papel para la pared, los colores y las habitaciones que queríamos pintar. Incluso me construyó una estantería que cubría toda una pared para todos mis libros.

Él hizo todo lo que yo quería, pero si hubiese entrado y hubiese conseguido el alquiler que le dije, no me habría construido la estantería, ni me habría dado el papel para la pared, ni habría pintado todo el apartamento según mis especificaciones. Sólo entonces me redujeron el alquiler a la cantidad que yo había *imaginado*, y nos quedamos allí casi catorce años.

Yo te digo: La imaginación no te fallará si eres fiel. ¿Qué podría decir cuando me enfrenté a la negación de *mi asunción*? Nada. Simplemente no me rendiría y, llegado el momento, *mi asunción se* convirtió en un hecho.

Yo te insto a que establezcas tu objetivo alto. Asume La Sensación que eso ha sido alcanzado y duerme en esa sensación. Persiste y yo te prometo que ni una cosa en este mundo puede robarte lo que has asumido.

Pero lo más importante es saber que lo que reside en ti es *el Plan de Redención de Dios*, y *Él* sólo *Se redime* a *Él* mismo. *Dios* descendió al mundo y se alojó en ti. Ahora *Él* va a descubrir quién es *Él*, porque es en ti, como persona, donde se revela *la Naturaleza de Dios*.

Ahora permitámonos entrar en el silencio.

Título Original en Inglés: A Parabolic Revelation, by Neville Goddard 6/6/69

Fuente original del texto traducido: https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-a-parabolic-revelation/

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si este archivo gratuito de conferencias de Neville Goddard te ha ayudado en tu viaje, considera ayudar a mantenerlo vivo para otros. (Este mensaje, el cual comparto con el mismo sentir, es dado, como puedes ver, en el final de cada conferencia dada por Neville Goddard, publicada sin condicionamientos por el autor del sitio web https://coolwisdombooks.com)

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y la fuente original de esta traducción. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio. Traducción publicada en \rightarrow https://imaginaciondespierta.net.ar

<u>Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard</u>
email de contacto con el traductor: <u>fernandogabrielsantin@outlook.com</u>
Más material de la Obra de Neville en audio en español: <u>http://nevillegoddard.ivoox.com</u>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

http://realneville.com - http://coolwisdombooks.com/neville - http://icebluezen.com/